

DE LEZAY AU TOGO

Un second projet d'alimentation d'eau potable pour Elevationy

Des espaces de compostage pour la valorisation des boues sont envisagés.

Les responsables du Syndicat d'eau de Lezay et ceux du comité de jumelage se sont réunis lundi soir pour mettre en œuvre et expliquer la seconde phase du projet d'alimentation en eau potable du village du Elevationy au Togo.

Joseph Joubert président du Syndicat d'eau a rap-
pelé la mise en œuvre de ce projet débuté en 2010 et initié par le comité de jumelage et accompagné par le syndicat d'eau.
« Notre première phase de projet a permis d'alimenter en eau potable le village de 8 000 habitants, a-t-il

dit, avec la mise en place de filtration, bac à sable, amélioration du réseau, étanchéité du château-d'eau, mise en place de fontaines, d'une régie et d'un système de traitement »

« Cette première phase a donné des résultats spectaculaires, a ajouté Jean-Claude Mazin, il n'y a pratiquement plus de maladie d'origine gastrique, la fièvre typhoïde a pratiquement disparu, les femmes n'ont plus besoin d'aller chercher l'eau loin du village et nous pouvons rappeler la réflexion du médecin du dispensaire qui nous a

signalé qu'il n'y avait pratiquement plus de mortalité enfantine. »

La seconde phase du projet est maintenant portée par le Syndicat d'eau avec le soutien du comité de jumelage. Il est également mis en place avec l'ADESAF représenté à la réunion par Quentin Coquillaud, il sera suivi sur place par Florine Limandas en service civique.
Cette deuxième partie concernera plusieurs volets, avec pour l'eau potable, le raccordement d'un forage complémentaire au réseau d'eau, l'amélioration de l'hygiène du cap-



Responsables du syndicat d'eau et du comité de jumelage réunis.

avec la formation et le recrutement d'agents d'assainissement. Les élus locaux seront également formés.
Après un travail d'explication du projet dans divers espaces structures, (écoles, collèges...) Florine Limandas partira pour le Togo, son arrivée à Elevationy est prévue avec le groupe des bénévoles lezayens le 19 novembre.

MOULIN DU MARAIS

Les conteurs du Labo#4 en résidence

Bloc Notes

VOTRE CORRESPONDANT